
ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ                             
САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА С.ТАШЕЛКА                                    

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА СТАВРОПОЛЬСКИЙ САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

Протокол № 1 

заседания Управляющего совета Учреждения 

                                                                         от 18 октября 2018г                                                                            

Место проведения: ГБОУ СОШ с.Ташелка 

Присутствовали:  

   

 

 

Повестка дня заседания: 

1. Развитие материально-технической базы школы. 

2.Обеспечение безопасности обучающихся во время пребывания в школе. Отчёт о 

состоянии работы по организации безопасных условий обучения и воспитания. 

3. Внеурочная деятельность в школе. 

4. Обеспечение Интернет-безопасности. 

5.Защита персональных данных  

6.Утверждение изменений в составе УС. 

 

Ход  заседания: 

1. По первому вопросу слушали директора школы Аюпову Ф.Ш., которая рассказала о 

состоянии и развитии материально- техническому базы школы, ее соответствии требованиям 

ФГОС, что приобреталось за последний год. 

Постановили:  принять к сведению информацию о развитии материально- техническому развитию 

школы. 

 

2. По второму вопросу выступил заместитель директора по УВР Легаева Е.Н.. Она рассказала о 

работе школы по обеспечению безопасности обучающихся во время пребывания в школе, 

по организации безопасных условий обучения и воспитания: БДД, пожарная, 

антитеррористическая безопасность, санитарные нормы. 

Постановили:  принять к сведению  обеспечение безопасности обучающихся во время 

пребывания в школе и отчёт о состоянии работы по организации безопасных условий 

обучения и воспитания (БДД, пожарная, антитеррористическая безопасность, санитарные 

нормы). 
 

3. По третьему вопросу слушали заместителя директора по УВР Легаева Е.Н., которая 

рассказала членам Управляющего совета о внеурочной деятельности в школе. 

Постановили:  принять к сведению информацию о внеурочной деятельности в школе.  

 

1. Аюпова Ф. Ш. 
2. Фролова Н.Е. 
3. Бондарева Л. А. 
4. Белянина Л.Ю. 
5.Катин С.А. 

6. Дябкин М.В. 
7. Измайлов В. П.  
8. Сизова Е.Н. 
9. Попова Л.А. 
10.Дябкина Н.М. 



4. По четвертому вопросу слушали Легаеву Е.Н., заместителя директора по УВР, которая 
рассказала об обеспечении Интернет-безопасности в школе, о системе работы по данному 
вопросу с родителями и обучающимися.  

Постановили: принять к сведению информацию об обеспечении Интернет-безопасности. 

 

5. По пятому вопросу слушали Аюпову Ф.Ш., директора. Она говорила о защите 

персональных данных в ГБОУ СОШ с.Ташелка. 

Постановили: принять к сведению информацию о защите персональных данных в ГБОУ 

СОШ с.Ташелка. 

 

6. По шестому вопросу слушали Аюпову Ф.Ш., директора, которая предложила 

переизбрать председателя УС в связи с истечением срока исполнения полномочий (5лет).  

Фролова Н.Е. предложила кандидатуру Дябкина М.В., который единогласно был избран 

председателем УС. Аюпова Ф.Ш. предложила избрать секретаря УС. Белянина Л.Ю. 

предложила избрать секретарем УС Фролову Н.Е. Кандидатура Фроловой Н.Е. была 

единогласно утверждена. . 

Постановили: Избрать председателем УС – Дябкина М.В., секретарем –Фролову Н.Е. 
 
 

Принято решение: 

1. Принять к сведению информацию о развитии материально-технической базы школы. 

2.Принять к сведению обеспечение безопасности обучающихся во время пребывания в 

школе и отчёт о состоянии работы по организации безопасных условий обучения и 

воспитания. 

3. Принять к сведению информацию о внеурочной деятельности в школе.  

4. Принять к сведению информацию об обеспечении Интернет-безопасности. 

5. Принять к сведению информацию о защите персональных данных в ГБОУ СОШ 

с.Ташелка. 

 6. Избрать председателем УС – Дябкина М.В., секретарем –Фролову Н.Е. 
 

 

 

 

 




